

PERS

Polda Banten Hadiri Pemberian Anugerah Tokoh HPN Provinsi Banten dan Pelantikan Pengurus PWI

Asep Ucu SN - PERS.CO.ID

Apr 1, 2022 - 00:33



SERANG,- Kabid Humas Polda Banten Kombes Pol Shinto Silitonga yang diwakili oleh Kasubbid Penmas AKBP Meryadi menghadiri acara pemberian Anugerah Hari Pers Nasional untuk para tokoh yang berpengaruh memberikan kontribusi terhadap Pers tingkat Provinsi Banten dan pelantikan pengurus Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Unit Kelompok Kerja Kota Serang di Gedung Seni Budaya Kota Serang pada Kamis (31/03).

Turut hadir dalam kegiatan Gubernur Banten Wahidin Halim, Walikota Serang H. Syafrudin, Mewakili Danrem 064/My Mayor Inf Ade, Kepala UPT BP2MI Joko purwanto, Wakil Ketua DPRD kota Serang Roni Alfanto, Pasi Intel Grup 1 Kopasus Kapten Inf Zarot Zamzami, Kadis Kominfo kota Serang Drs, H. Hamsin, Ketua PWI Prov Banten Riyan Nopandra, Sekertaris PWI Provinsi Banten Nasrudin.

Kabid Humas Polda Banten Kombes Pol Shinto Silitonga mengucapkan selamat atas terselenggaranya kegiatan pemberian Anugerah Hari Pers Nasional untuk para tokoh yang berpengaruh memberikan kontribusi terhadap Pers tingkat Provinsi Banten dan pelantikan pengurus PWI Unit Kelompok Kerja Kota Serang yang baru.

"Saya mengucapkan selamat Hari Pers Nasional dan selamat atas dilantiknya pengurus PWI Unit Kelompok Kerja Kota Serang," katanya.

Selanjutnya Shinto Silitonga berharap pengurus yang baru dapat bekerja secara maksimal dalam memajukan organisasi kewartawanan di Kota Serang.

"Semoga di kepengurusan yang baru ini PWI Unit Kelompok Kerja Kota Serang semakin lebih baik lagi, semakin mantap lagi dan diharapkan menjadi contoh untuk organisasi yang lain," ujarnya.

Lebih lanjut, Shinto Silitonga juga mengungkapkan rasa terimakasih kepada PWI Provinsi Banten yang selama ini telah bersinergi dengan Polda Banten.

"Saya juga mengucapkan terimakasih atas kerjasamanya yang selama ini telah terjalin dengan baik antara PWI dengan Polda Banten. Semoga kedepannya kita terus bersinergi," imbuhnya.

Tokoh yang berpengaruh memberikan kontribusi terhadap Pers tingkat Provinsi Banten yaitu Gubernur Banten Wahidin Halim, Walikota Serang H. Syafrudin, dan Kepala UPT BP2MI Joko purwanto.

Adapun kepengurusan PWI Unit Kelompok Kerja Kota Serang Periode 2022-2025 ialah, Ketua Teguh Idham Akbar, Wakil Ketua Iman Esa Firmansyah, Sekretaris Sofi Mahalali, Bendahara Herlin Saputra, Seksi Organisasi Berto Purba, Seksi Wartawan Kebudayaan dan Pariwisata Anas Nasihun, Seksi Kesejahteraan Aziz Fuad, Seksi Wartawan Olahraga (SIWO) Stefano, Sekretaris SIWO Tusnedi dan Bendahara SIWO Iwan Hermawan.**